
ATA DA 1.ª REUNIÃO DO C. M. D. R. SUSTENTÁVEL/2025 em 26/02/2025.

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e cinco, realizou-se a 1.ª Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável (C.M.D.R.S./2.025) de Jaú, com início às 17:00h
(dezessete horas), na sede da Cooperativa Agrícola da Zona do Jahu, à avenida Zien Nassif, n.º 1616, Jaú/SP.
Presentes o Secretário Municipal de Agricultura, Sr. Alan Gomes da Silva, o Diretor Estratégico, Sr. Antonio
Abdo Junior, os membros conduzidos pelo Drecreto 8.911, de dez de fevereiro do ano de dois mil e vinte e
cinco, Sr. Francisco Ignácio Pastana Filho, Sr. Denilson Hiládio Vitti, Sr. José de Sampaio Góes, Sr. Guilherme
Longo Mattar, Sra. Olga Costa Cezar Ortiz e como convidado o Sr. Rodrigo Musegante Grana. O Sr. Antonio
Abdo Junior iniciou a reunião com a leitura do novo decreto, instuindo o CMDRS para o biênio 2025/2026 e
passou a palavra ao Secretário Sr. Alan para sua apresentação aos membros presentes. Nome: Alan Gomes da
Silva, veio do município de Santos Dumont/MG, é médico veterinário e técnico agrícola, exerceu a função na
Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural do Estado de Minas Gerais (EMATER-MG), desenvolvendo
projetos para pequenos produtores e acesso ao crédito rural,  já no Estado de São Paulo atuou no caso das
búfalas de Brotas e criou a New Company – Consultoria, Assessoria e Assitência Técnica Agropecuária. Na
sequência, o Sr. José de Sampaio Góes e o Sr. Francisco Pastana levantaram o tema EMRs (Estradas Municipais
Rurais), as quais estão sem conservação e manutenção, especialmente na Região da Reforma Agrária, assim
como outros bairros rurais também. O Sr. Alan comentou já ter realizado reunião com os membros da AMPRA
e também com os produtores no Colégio Agrícola “Urias Pacheco Ferreira”, além de vistorias e emissão de
laudos e encaminhamento à secretária responsável pelas providências e contatos com a Raizen Bio Energia. O
Sr. Alan continuou citando a necessidade de uma união de forças entre o Poder Público, CMDRS, Cooperativas,
Associações,  Sindicato  e  Produtores  Rurais  e  Usina  Raizen,  no sentido  de  se realizar  ações  necessárias  e
eficientes,  assim  como  facilitar  o  acesso  às  Políticas  Públicas.  O  Sr.  Abdo  sugeriu  a  confecção  de  um
documento,  através  do  CMDRS,  contendo  as  demandas,  que  serão  encaminhadas  ao  Prefeito  Municipal,
Vereadores e Deputados. O Sr. José cita que existem plantius de cana invadindo o leito carroçável de EMRs,
que, por Lei deve ser de 10m (dez metros) de largura, carecendo de vistorias e notificações. O Sr. Denilson
citou  que  tem  realizado  vários  projetos  de  sulcação  para  plantio  de  cana-de-açucar,  aos  associados  da
Associcana, inclusive com a assinatura de um Termo de Responsabilidade quanto a execução do projeto, o que
vem causando resistência por parte dos interessados. Com relação a prevenção de incêndio, o Sr. Denilson
sugere que se notifique os produtores sobre a importância da manutenção de aceiros condizentes com a área de
plantio, com as imediações de residências, aceiros esses conforme padrão pré-estabelecidos e limpos. Dando
prosseguimento  a  reunião  realizou-se  a  eleição  da  Diretoria  (Presidente,  Vice-Presidente  e  Secretário
Executivo) do CMDRS para o biênio 2025/2026, com o resultado a seguir: “Presidente: ALAN GOMES DA
SILVA,  Vice-Presidente:  GUILHERME  LONGO  MATTAR  e  Secretário  Executivo:  ANTONIO  ABDO
JUNIOR”. Assim às 18:15h (dezoito horas e quinze minutos) encerrou-se essa Reunião.  Eu Antonio Abdo
Junior, Secretário Executivo, lavrei essa Ata.

                      _________________________________             ______________________________            
                                     Antonio Abdo Junior                                            Alan Gomes da Silva                          
                                     Secretário Executivo                                                      Presidente
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Aprovação desta ATA em ___ de _______________________ de 2.02__:

Denilson Hiládio Vitti: ______________________________________________________________________

Francisco Ignácio Pastana Filho: _____________________________________________________________

Guilherme Longo Mattar:  __________________________________________________________________

José de Sampaio Góes:  _____________________________________________________________________

Olga Costa Cezar Ortiz:  ____________________________________________________________________


